

martes 16 de noviembre de 2021

Antequera inaugura hoy una nueva página web promocional centrada en destacar nuestros bienes Patrimonio Mundial de la UNESCO pero enlazándolos con el resto de atractivos de nuestro municipio

Ya está disponible en la dirección antequerapatrimoniomundial.com coincidiendo hoy 16 de noviembre, precisamente, con la conmemoración del Día Internacional del Patrimonio Mundial. El alcalde Manolo Barón pone en valor la importancia que supone que nuestra ciudad disponga de enclaves que son Patrimonio Mundial de la UNESCO desde el 15 de julio de 2016: el Sitio de los Dólmenes de Antequera.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Patrimonio Mundial y Comunicación, Juan Rosas, han presentado en la mañana de hoy martes en el salón de actos del Museo de la Ciudad (MVCA) una nueva página web que se incorpora a la promoción que se realiza de nuestra ciudad: antequerapatrimoniomundial.com

Lo singular de este nuevo portal es que se centra en destacar y promocionar Antequera desde el punto de vista de su consideración como Patrimonio Mundial de la UNESCO a través del

Sitio de los Dólmenes (Peña de los Enamorados, El Torcal y el Conjunto Arqueológico de los Dólmenes de Menga, Viera y El Romeral). Todo ello, aprovechando el atractivo que dicha consideración despierta en los cada vez mayor número de visitantes que deciden conocer de primera mano Antequera.

Pero no se queda ahí, puesto que tal y como ha explicado el teniente de alcalde Juan Rosas durante su presentación, "se trata de comenzar hablando de nuestro Patrimonio Mundial pero hacemos ver a nuestros visitantes que hay además en Antequera mucho que ver y visitar durante todas las épocas del año para vivir Antequera en su plenitud". "Sabemos que hay muchos turistas que se interesan por los enclaves declarados Patrimonio Mundial, por lo que creíamos necesario disponer de una página web especializada en el Patrimonio Mundial que hay en Antequera que sirviera también para que estos potenciales turistas descubrieran que en nuestra ciudad hay también muchas más cosas de interés", explica Rosas, quien agradecía especialmente la labor desarrollada por todas las personas y departamentos que han trabajado en este proyecto.

Por lo tanto, información general de los diferentes enclaves incluidos dentro del Sitio de los Dólmenes –como– horarios de visitas, descripciones, fotografías o videos– se mezclan con otro tipo de información genérica sobre nuestra ciudad disponible a través de un menú emergente con los siguientes apartados: Agenda, Cultura, En movimiento, Gastronomía y tradición, Hacemos ciudad y Semana Santa.

El desarrollo técnico de esta nueva página web ha corrido a cargo de la empresa antequerana IC Grupo, cuyo responsable de Proyectos Web, Eduardo Rodrigo, ha estado también presente en la rueda de presenta de presentación. Ahora mismo, la web –que también está totalmente adaptada para ser visualizada mejor en dispositivos móviles– se encuentra disponible en español e inglés, incorporándose próximamente versiones en francés, alemán o japonés con el objetivo de hacer más accesible dicho portal a potenciales visitantes procedentes de todo el mundo atraídos por la consideración como Patrimonio Mundial.

La inauguración de esta nueva web sobre el Patrimonio Mundial de Antequera ha tenido lugar, precisamente, la jornada en la que se conmemora el Día Internacional del Patrimonio Mundial, sexta ocasión en la que nuestra ciudad puede sumarse a dicha celebración desde que el Sitio de los Dólmenes fuera declarado Patrimonio Mundial de la UNESCO el 15 de julio de 2016.

A este respecto se ha referido durante su intervención el Alcalde, quien ha destacado que "hoy se trata de un día muy especial, presentando esta nueva aportación como es la web específica del Patrimonio Mundial de Antequera en un día en que hay que tener en cuenta que no todas las ciudades pueden celebrarlo puesto que no son ni disponen bienes declarados Patrimonio de la Humanidad, por lo que tenemos una suerte inmensa de que Antequera pueda ser Patrimonio Mundial", recordando además que España es uno de los países que más bienes declarados Patrimonio de la Humanidad tiene de todo el planeta, entre los que está el Sitio de los Dólmenes.

